

# *ONU pide apoyo para erradicar violencia contra la mujer*

---



N.Unidas, 14 nov (RHC-PL) La secretaria general adjunta de la ONU Phumzile Mlambo-Ngcuka solicitó a los medios de prensa del planeta apoyo en la campaña de la organización para erradicar la violencia contra la mujer.

En una carta dirigida a reporteros, editores, comentaristas y blogueros, la directora ejecutiva de ONU-Mujeres destacó el papel de los medios en la lucha para combatir un flagelo que afecta en algún momento de sus vidas a una de cada tres féminas.

“Espero que decida prestar su poderosa voz a esta causa y colaborar en los esfuerzos mundiales dirigidos a eliminar la violencia contra las mujeres y las niñas”, escribió.

Mlambo-Ngcuka recordó que el 25 de noviembre se celebrará el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, jornada que dará inicio a 16 días de activismo, hasta el 10 de diciembre.

Se trata de una grave violación de los derechos humanos, una pandemia que debemos detener, afirmó.

De acuerdo con la funcionaria de Naciones Unidas y exvicepresidenta sudafricana, la iniciativa mundial ‘Pinta el mundo de naranja: Pon fin a la violencia contra las mujeres y las niñas’ constituye una oportunidad para el compromiso global con el enfrentamiento al fenómeno.

“El color naranja es un símbolo de un futuro más brillante sin violencia contra las mujeres”, precisó.

Marchas, movilizaciones, artículos de prensa, anuncios de televisión y otras actividades tendrán lugar durante esos días, que acompañarán la iniciativa ya realizada en años previos de iluminar con el color naranja lugares emblemáticos de todo el mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112072-onu-pide-apoyo-para-erradicar-violencia-contra-la-mujer>



**Radio Habana Cuba**